

Judo : un au revoir particulier à un professeur vraiment pas comme les autres

Il y a plusieurs mois que Corinne Berjaud, professeur du club de judo clermontois, a annoncé que sa vie professionnelle empruntait une autre voie.

La jeune femme au bagage sportif bien au-dessus de la moyenne ne trouve pas d'emploi dans sa branche dans le secteur.

Trop diplômée pour les structures alentours, elle ne peut envisager l'avenir avec son seul poste de professeur au club clermontois ; il lui faut changer d'orientation.

Aussi tenace et décidée dans la vie que sur le tatami, elle se met aux révisions, prépare et réussit le concours d'entrée dans la gendarmerie.

Et cet été, elle partira à l'école de Chaumont (Haute-Marne) pour une formation de plusieurs mois avant d'intégrer une unité de terrain.

Le club est orphelin

Sachant que Corinne n'a jamais connu d'autre club que Clermont, qu'elle y a été élève toute jeune, qu'elle y a gravi tous les échelons jusqu'à la ceinture noire 4^e dan,



Dernier échauffement dirigé par Corinne, un moment drôle mais émouvant.

qu'elle y est devenue aide enseignante, puis, depuis quatre ans, professeur unique et à temps complet, l'annonce de son départ a fait l'effet d'une bombe.

De plus, on ne fait pas toutes ces années dans un même club sans y

tisser des liens d'amitié, et si Corinne est appréciée des adultes (judokas, membres du club, parents, etc.), elle est aussi aimée des enfants avec qui elle a fait preuve de tant de gentillesse, de patience, et de qualités pédagogiques.

De ces petits tigres d'or 2002 qu'elle a pris en main alors qu'ils n'avaient que 5 ans, de ces adolescents et jeunes adultes à qui elle a permis l'obtention de la ceinture noire ou l'accession en pôle espoirs national...

Corinne est le pilier du club, elle a fait obtenir des résultats au club tout en continuant sa progression personnelle.

La fête avec humour

À la salle Darius, la fête de fin d'année a revêtu un caractère très particulier. Elle était mélancolique pour un au revoir particulier à un professeur vraiment pas comme les autres, les gorges étaient serrées et chacun a versé sa petite larme quand Corinne a dirigé son dernier entraînement avant la remise de cadeaux.

Mais la fête était aussi humoristique, rappelant avec bonne humeur celles des années précédentes et émaillée de nombreuses interventions sur le futur métier de Corinne Berjaud.

Cyril Deloche, professeur, sera en poste en septembre.